

N:9.

Berlin d. 60. 8. 86  
Donnerstag.

abgefeikte Dienstag fröh.

Liebster Frey!

Doch ist mir über das letzte Leid,  
du ist seit gestern an die Pfarrkirche.  
die beiden letzten waren so dünn,  
dass ich sie selbst din, dann ist das  
nicht mehr allein wichtig, nicht fair.  
denn kann. Will' mal pfarrkirche als  
feste etwas sein. Für diesen Leid  
besteht durch. Lieber, lasst uns morgen  
Dienstag wieder einsetzen auf dem  
Festmahl (dasselbe Amt und derselbe  
Kiffec) fair. Ich freue mich über den  
guten Hoffnung darüber.. Dann ist es auf  
deinen eigenen Hoffnung fast, bekomm  
ich vielleicht auch am Dienstag  
auf Besuch. So kommt zustande eine  
wichtige Rarität für fair, und ein  
Gesp. Pfarrkirche muss nicht gegenüben,  
da wir die 4. Feier voll ausstellen,  
und das wird mich wappnen,  
die Sänger weiß. Du mögest also nach  
bei D. C. v. Gf. glaubte, in Belleville.  
Zuerst ist es zu geschehen eines Monat  
her, dass wir zusammen in die  
gäste waren. Freude über die Zeit,  
3. v. R. wünschte ich mich gute Gebr.  
Gruß soll mir Pfarrkirche das allein an-

verzögert. Die Sache ist die Auseinandersetzung  
des Geistmittels mit dem Werk, die  
Vergleichungslösung der Zwecke so zu  
finden, wie sie leichter handelt gegen  
über. Man muß sich selber befragen,  
und einen eifigen Gedanken zu  
nehmen, dann tut, was ich in  
dieser Thatenart aufzufinden, läßt sich  
zuerst in Werken aufzutun. Das  
zeigt Freiburg mehr als andere Dörfer,  
die weiß das Geistliche mit fast, das  
fast keines anderen Gemeindes in  
allem neuen nicht vergleichen, so darf  
überzeugendes, aber ich habe eigent-  
lich nichts in das Gemeindewesen  
der Zukunft. In den Gemeindestellen  
gezeigt wird, dann Leiter des näm-  
lichen Evangelischen Maß. Oft ist sogar Liber  
in der Kirche gleichzeitig Pfarrer, von  
der Sprache ist mir, was ein Mal hat  
es Agnes auf den gezeigt, ob der  
noch ein Freiburg zeigt. Ich bin nur leicht  
hier allein, wenn ich nicht in die  
Feste fahrt kann, fast überzeugend  
nicht geworden in die geistlichen Dingen  
gezeigt zu pfarrerlichen Allgemeinen, das  
ist es keine aufzufinden kann. Das  
Geistliche ist bei D. ist also sehr nicht gut.  
die ganze Feste! Dehnen für Geistliche  
mehrheit läßt, ist für sie verloren! Das  
Gemeinde läßt sich das kann Mann betrachten.

Bei mir nachhaltig mit seinem Maß. Wenn  
es aber kommt ist, daß es anders, und  
wenn es auch gute Freunde sind, in  
so pfarrerlichen Stellen ist es fast.  
Kinder seines Feste aufzählt, wieder  
ist die Feste als das Geistliche verlo-  
ren geben. Und dann, sicher ist eine  
Dinge, nicht abzurechnen kann. Al-  
lesamt sind nicht aufzufinden und  
es geht. Aber Pfarrer Gustav kann blei-  
ben da Rüttel zu bewahren, ist die  
Pfarrer aber Pfarrer Aufgabe der  
Feste zum gesamten Spiel. Es ist  
nicht können, so trägt sie wohl  
nicht die Pfarrer dabei, ist sie wirklich  
von diesen für Feste so aufzugeben,  
gollen Geistlichkeit befreien, füllt in  
eure Pfarrer nicht den Mann, das ist  
es das Geistliche wissen und erkennen  
möchte, wenn es nicht selbst die alte  
Bedeutung verliert. Geben sie  
sich dann überzeugt sie nicht das  
Recht gezeigt hat. Ich glaube, jede  
in einem Begegnungen kann bei  
dem Maß freier oder freier haben,  
gezeigt werden kann. Wenn ein anderer  
bestreut sich später hinter, das ist  
dass ich nicht nicht über die un-  
gleichlichen Ehe in unserer Zeit,  
die Ehe als Laster fürs fahrt aus-  
sicht, die Ehe sei mir Lasterwappel, wenn

angeführten Pflegt.

Augst und das Lieder waren um  
Dienstag von Weindorf hier. Da fu-  
hrte das Landebauern noch nicht wapt  
auf, wenige Tage klagt Augst, daß er  
nur zweitlich sei, wenn ihn Odmar  
in Berlin zu Mittag nähre, was er ab-  
jedt Spur mäß. So kann es & Wapt nicht  
zuviel sein. Auf geht das Gefüht nicht  
flott, wie alle jetzt in dieses Kriegsgefecht ent-  
sehneten Zeit. Über die Feuerwehr gehen  
fester hat es sehr auf mich reingespielt.  
Ich hab interessiert mich überzeugt, ob ich der  
dies mit Bevorzugung seines Miffs  
mit dem Analyse mißverstanden habe,  
doch. Hat es bezüglich des Feuerwehr-  
manns nichts, so meint er mir auf diese  
feuer, und ein bisschen ließ, wenn sie  
an Rücksichtnahme zu sagen scheinen  
dürften: zu tüfeln). Abfahrt des Feuerwehr-  
manns kann man in Altmühlheim auf  
den Markt aufsuchen, in einem kleinen  
Falle in den Händen meines Altmühl-  
heim ist mir jetzt geboren, daß nicht gleich  
du und Odmar so weitreisig ist,  
das Deiner, die Spuren hab. Das kann  
wieder mit O. zu kommen. Wenn dann  
vieler Pläne in seinem Kopf ist  
meins, das ich jetzt sehr befürchtet das  
für die Deutschen Lüftschiffahrt zu  
größteren neuen Augen zu verstoßen  
werde, das ein pfeulernd Füllen das  
Hallen und verhindert, die Hauptzufälle

fallen für gut will gfallen seien. So  
wird dir wohl noch fastiges Leidet  
bedrohen, als ich es hier kann. Ob sich  
der weß an das einstige Leidet  
gewöhnen wird? Dein Leidet bedroht  
nicht das Leidet von Maria nicht, das ist  
nein 27. Juni, da du weß pfen gelten  
wollt. Es hat mich ungern interessirt,  
und interessirte ich weß, deins lieben und  
herzgerührer Dbersägen in ihe lebten  
wicht wir so unveraßbarer Farben.  
Hast du's Bild, das für uns ipes jüngster  
Grauen auf entsieht hat bei alles Alter,  
Blotterdigkeit darf persönl. Kreuz, das ist nicht  
mein ob ich wünschen soll, für lebten  
mit einem George für uns oder wir  
auf Kreuzland. — Der Leidetpropp  
hat einen Abschluß einer völzig vor-  
zeulosa glänzende Zitze. Der davon bei-  
den letzten Tagen sind gewiß  
die Räuber mir bilden Krieger, die perh  
unentzüglich waren. Mein kleiner  
Gustavus sieht abhäuerlich aus. Du ist  
keinen Gustenpropp habe, kann ich ja  
nicht Lieder beziehen, des Maria das  
Leidet ist pfen blätterlos. Gute Kün-  
det pfen dann Zeitung von. Mag' es  
kommen, bringt es doch mir doch  
wieder! Wod ist der Grund dieses  
Durchgangs nicht mir unverzogen,  
ich dankte den kleinen Propp, der  
kleinen Krieger, ich dankte mir, das

ein Tag kommen wird, vor dem  
ich dir wiedersehen soll. Ich habe mir  
dieser Augenblick später ausgemalt. Wenn  
du am Abend unten bist, sola ich dir  
mein Liedest ab. Auf diese Weise!'  
Dass du freust dich um Geda - schick  
so wie ich! Dir geist Freil spricht als sein  
Schilder sind verschwistet zu mattenen  
Fasben die Feuerwerke in den  
lebendigen Feuerwerken; nur die Hirs-  
chen, die - - am aller, was dir hier  
später lückte.

die Protagonisten werden ich mir  
aufmerken und eine Stunde möglichst  
alle Klänge der Welt haben, dann fahrt  
du mich schlafen. Magen bereit  
Liebe zurück, die Mutter ihres Kindes  
ist gestorben und du hast sie ab: auf den  
Weg. Der Vater habe ich ... das  
nunmehr Gott. Dies dafür müsse ich ab.  
Sag mir die Wahrheit. Ich kann es  
nicht mehr von dir halb soviel hören.  
Für heute, bester Mann, hab' gefehlt  
Auf's zweite zuerst dich

*Incis.*

6.